Mai 2023

Project Play est une organisation qui facilite des séances de jeux pour les enfants exilés dans le nord de la France.



89 69
A GS
Enfants 20
En MA

Nous travaillons avec des enfants sur le lieu de vie informel de Grande-Synthe (GS), ainsi que dans des maisons d'accueil et des centres de jour gérés de manière indépendante (MA).

Ce mois-ci, nous avons travaillé avec 76 enfants. Nous estimons le nombre total d'enfants vivant dans des lieux de vie informels plus élevé.

Éviction

Au début du mois, l'État français a envoyé environ 200 policiers, des militaires et des équipes de "nettoyage" pour procéder à l'expulsion totale d'un lieu de vie près de Dunkerque. L'opération, qui a duré une journée entière, à commencé avec la destruction d'une mosquée, avant de détruire le reste des biens des personnes exilées.

Ces opérations peuvent être mentalement et physiquement traumatisantes pour toutes celles et ceux qui y sont contraint.e.s, y compris les enfants.

Environnement

Ce mois-ci, nous avons été contraint.e.s d'organiser nos séances de jeu entre une route et une voie ferrée active. Le manque d'espace et d'abris proposés par l'État, les expulsions régulières et les actions de "sécurisation" nous empêchent de mener à bien notre mission: fournir un espace de jeux sûr pour les enfants.

Tous les enfants ont le droit de jouer. Aucun enfant ne devrait subir des conditions de vie dangereuses créées par des politiques frontalières hostiles.

Accès à l'eau

L'État français, financé dans ses politiques hostiles par le Royaume-Uni, **ne fournit pas d'accès à la nourriture ni à l'eau** aux personnes qui se déplacent dans le nord de la France. Ces personnes sont donc obligées de dépendre des ONG, qui ont elles mêmes des ressources et des financements limités.

Ce mois-ci, les enfants ont **régulièrement demandé** de l'eau et nous ont dit qu'ils avaient soif. A deux reprises, des enfants nous ont demandé si ils pouvaient amener un verre d'eau de notre réservoir à leurs familles.

Frontières hostiles

Ce mois-ci, plusieurs enfants nous raconté des parties de leur voyages. Une famille nous a dit avoir essayé de traverser la Manche près de dix fois. Elle a aussi relaté avoir subi des violences policière durant une tentative de traversée.

Les politiques hostiles franco-britanniques forcent les personnes en quête de sécurité, à passer par des routes de plus en plus dangereuses et potentiellement traumatisantes.

0





www.project-play.org

Contactez-nous: advocacy@project-play.org

Aucune enfance ne devrait ressembler à ça.